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◎次回の定例会は６月上旬開会の予定です。皆様お
気軽に傍聴においでください。
◎市議会だより、または、当市議会に対するご意見
ご感想をお寄せください。
あて先　〒964－8601 二本松市金色403番地1

市議会だより編集委員会
TEL 55－5143（議会事務局）
FAX 22－6047
E-ｍail　shomu@city.nihonmatsu.lg.jp

政務調査費 このように使っています！
本市では、地方自治法及び条例等の規定に基づき、議会議員の調査研究に資するため必要な経費の一部として、
議会における会派に対し１人当たり月額１万円を政務調査費として交付しています。
また、支出残額がある場合には、市に返還しています。
平成24年度の各会派の政務調査費決算については次のとおりです。
平成24年度政務調査費　決算一覧表 （単位：円）

会　派　名 真誠会 市政刷新会議 あぶくま会 市政会 日本共産党
二松松市議団 公明党 計

結 成 年 月 日 H22. 7. 1 H22. 7. 1 H22. 7. 1 H22. 7. 1 H22. 7. 1 H22. 7. 1

会 派 構 成

中田　凉介
佐藤　公伯
五十嵐勝蔵
佐藤 　  有
堀籠　新一
平塚與志一
深谷　勇吉

野地　久夫
鈴木　利英
本多　勝実
平栗　征雄
市川　清純
新野　   洋
斎藤　周一

佐藤　源市
浅川　吉寿
髙橋　正弘
安部　匡俊
斎藤　賢一

菅野　寿雄
熊田　義春
安斎　政保

斎藤　広二
菅野 　  明
平   　敏子

小林  　 均

26人

会派への交付額（Ａ） 840,000 840,000 600,000 360,000 360,000 120,000 3,120,000
会派での支出合計（Ｂ）
（自己負担額を含む全額） 878,380 674,347 899,947 370,754 456,802 151,890 3,432,120

内

訳

研 究 研 修 費 410,290 151,890 562,180

調 査 旅 費
（調査先等）

161,490
・アンテナショッ
プふくしま市場、
福島県八重洲観
光交流館

665,327
・安達広域管内施設、市
内福祉・教育関係施設

・岩瀬牧場
・復興庁、経済産業省、㈱
コンティング・アイ

750,375
・長野県松本市、
　㈱井筒ワイン
・沖縄県石垣市

83,790
・秋田市、
　山形県天童市

1,660,982

資 料 作 成 費 2,300 2,300
資 料 購 入 費 6,720 6,720
広 報 費 306,600 149,572 286,964 456,802 1,199,938
広 聴 費 0
そ の 他 の 経 費 0
収支差引（Ａ－Ｂ）

（マイナスの場合は０） 0 165,653 0 0 0 0 165,653

市への返金額（Ｃ） 0 165,653 0 0 0 0 165,653

　1.10 にほんまつ市議会だより編集委員会
17 にほんまつ市議会だより編集委員会
18 議会運営委員会
〃 全国市議会議長会第118回国会対策委員会
〃 全国市議会議長会平成25年度政府予算に対する実行運動
21 平成25年第 1回（ 1月）臨時市議会
〃 議員協議会
〃 議会運営委員会
28 議会運営委員会行政視察（~30日）
2. 5 岩手県二戸市議会産業建設常任委員会行政視察受入
6 全国市議会議長会第190回理事会
〃 全国市議会議長会第94回評議員会
7 長崎県長崎市議会会派行政視察受入
14 全国市議会議長会第130回地方財政委員会
18 全国高速自動車道市議会協議会第39回定期総会
20 会派代表者会
〃 議会運営委員会
〃 福島地方水道用水供給企業団議会2月定例会
〃 福島地方水道用水供給企業団議会全員協議会
21 平成25年第 2回（ 2月）臨時市議会
〃 議会運営委員会
〃 議員協議会
22 安達地方広域行政組合議会議会運営委員会
27 安達地方広域行政組合議会2月定例会
〃 安達地方広域行政組合議会全員協議会
3. 1 議会運営委員会
〃 にほんまつ市議会だより編集委員会
5 平成25年第 3回（ 3月）定例市議会開会
〃 議員協議会
25 議会運営委員会
〃 平成25年第 3回（ 3月）定例市議会閉会
〃 議員協議会
26 安達地方市町村議会議長会総会
〃 にほんまつ市議会だより編集委員会

議
会
の
動
き
（
1
〜
3
月
）

委員長　髙橋正弘　副委員長　深谷勇吉
委　員　熊田義春　安斎政保　菅野寿雄　菅野　明
　　　小林　均　平　敏子

◆ 議会だより編集委員会 ◆

編集後記
　夢をみて、安心安全な生活を求め、あたりまえ
の日々を探し、もう2年が過ぎました。気付けば季
節は春。桜や菜の花などが咲き誇り、私達人間の
目と心を一瞬ではありますが、現実から逃避させ
てくれるような気がします。
　平成25年度は、当初予算502億円が計上され通常
の2倍となりました。多額の予算がつかわれる訳で
すから、市民の不安を払拭するべき事業を見守り、
1日でも早い除染と復興を実現すべき行動をしてい
きたいと思います。


